

El gobierno inaugura planta de bombeo en El Rosario

La obra evitará inundaciones en la zona limítrofe entre Azcapotzalco y Tlalnepantla

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
comunidad@nuevoexcelsior.com.mx

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon, puso en marcha la planta de Bombeo de Aguas Pluviales El Rosario, que permitirá superar el déficit de captación en esa zona, en beneficio de 385 mil habitantes.

Durante la puesta en marcha de la planta, ubicada en la unidad habitacional del mismo nombre, señaló que el objetivo de la obra es, además, evitar insuficiencias o fallas en el sistema de drenaje.

Acompañado por autoridades del Estado de México y de la dele-

gación Azcapotzalco, comentó que esta planta complementa el sistema de drenaje en la zona limítrofe de Azcapotzalco y Tlalnepantla, lo que garantiza que no habrá inundaciones en una zona que abarca a 385 mil habitantes.

Ebrard recordó que el Gobierno del DF realiza inversiones en obras de 125 kilómetros de interceptores en el oriente y poniente, donde se repararon las estructuras.

Destacó que en los últimos años se ha hecho un gran esfuerzo para mantener el sistema de drenaje, y de manera conjunta con el Estado de México y la **Comisión Nacional de**

Agua (Conagua) construyeron cuatro plantas para aumentar la capacidad de bombeo y de desagüe, que fueron concluidas a tiempo.

El director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre Díaz, comentó que esta obra representó una inversión de 66 millones de pesos provenientes del Fondo Metropolitano.

De acuerdo con las autoridades del GDF, la planta de bombeo ayudará a evitar inundaciones en una zona donde regularmente se presentaban encharcamientos y ayudará a cubrir el servicio de drenaje.

Circuito Interior hace agua

➤ El director del Sistema de Aguas de la Ciudad, Ramón Aguirre, consideró que algunos tramos del Circuito Interior tendrán que renivelarse, pues provocan que se registren encharcamientos porque el agua de lluvia no baja de manera natural a las alcantarillas.

En entrevista, el funcionario dijo que la corrección en los pavimentos corresponde a la empresa Cemex, que es la encargada de su mantenimiento durante los próximos cinco años.

En otro tema, Aguirre Díaz informó que en lo que va de la temporada de lluvias sólo se han recuperado 10 millones de metros cúbicos en las presas del Sistema Cutzamala, lo que podría provocar un escenario poco favorable hacia finales del año si durante los siguientes meses no caen precipitaciones importantes.

Señaló que si el nivel de las presas no llega a recuperarse totalmente, hacia el mes de octubre podrían aplicarse de

nueva cuenta restricciones en el suministro a los hogares de la capital; por lo pronto, adelantó, continuará la reducción en un 25% del caudal de agua que envía el Cutzamala a la Ciudad de México.

—ENRIQUE SÁNCHEZ



Foto: GDF

